
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  いよいよ中学校に入って初めての定期テストが来週に迫りました。範囲表が配られてからの生徒の様子は、学

習計画の作成や、提出物の多さに苦戦しながらも、気持ちは前を向いて毎日頑張っている様子が伺えます。各担

任が毎日チェックしている学習のしおりですが、学習計画の中に学習時間を記録する欄があります。中には休日

に１０時間以上と書いてある人も見受けられ、意識の高さを感じます。また、放課後の学習会をはじめ、分からな

いところを積極的に質問に来る生徒も多くいます。しかし、大幅に睡眠時間を削ってしまい、授業中に眠そうな表

情をしている生徒も多く見られます。学習の基本は、何といっても授業です。意欲的な態度で臨む授業こそが、深

い理解や学びを生みます。十分な睡眠や食事による栄養をきちんと摂り、体調を万全にしてテストを迎えてほしい

と思います。 

 

  保護者の皆様へ。お子さまの勉強の仕方や進め方に関すること、成績・評価に関する心配ごと等ございました

ら学校にご相談ください。よろしくお願いいたします。 

SNSの使い方について 

  入学してから 2 か月以上が経過しましたが、大きなケガや事故もなく無事に学校生活を送ることができていま

す。新しい友達とも協力して活動する姿が見られ、部活動においてもすでに先輩に交じり練習試合などに出場し

ている話も聞いています。これからが楽しみです。しかし、一見何事もないようなこの 2か月ですが、SNS トラブル

の相談が何件も寄せられています。今月の３０日に、スマホ安全教室が予定されていますが、とてもトラブルが多

かったため、１学年では先行して SNS が持つ危険性や注意したいことを、講義形式で伝える授業を行いました。

その後、感想を書いてもらったので紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  保護者の方々へお願いです。時々で結構ですので、お子さまのスマホの使用について話をしてください。誰とど

んなやり取りをしているか。どんな音楽を聴いてどんな動画を見ているのか。ゲームは何をやっているかなど。今

回の話を通して、ルールの見直しも検討していただけると助かります。よろしくお願いいたします。 
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・自分も誰かを嫌だと思って、悪口を言う時がある。今度からは、トラブルを起こさないためにも、送る前に

送られた人の心情を考え、自分の発言一つ一つにその言葉の重みを感じられるようにしたい。また、自分

の行動が最悪の状況を生むかもしれないということをよく考え、SNS 上以外でもトラブルを起こさないよ

うにしたい。 

・やはり一番は「人を傷つけない」というのが大事だと改めて分かった。そして言葉だけのやり取りだと少し

のミスで大きなトラブルにつながってしまうこともあるというのがスマホの怖いところだと思った。 

・スマホ一つで人生も変えられるし、他人の人生も変えられることが分かりました。SNS やメールなどで

「面と向かって言えないことは言っちゃダメ」というのがありましたが、本当にその通りだと思いました。 

・実際にグループ LINEがあって、ケンカが起きていたり、いくつものトラブルが起こったりして悩んだことも

ありました。ですが、今回の話を通して SNS の使い方を一人ひとり改めなおしてトラブルが起きないよう

にしていきたいと思いました。 
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